

Protokolleintrag vom 02.11.2022

2022/509

Postulat der AL-Fraktion vom 26.10.2022:

Protest gegen die menschenrechtsunwürdige und klimafeindliche Durchführung der Fussball-Weltmeisterschaft in Katar durch Verzicht auf Public Viewings auf öffentlichem Grund oder Finanzierung solcher Aktivitäten

Mischa Schiwow (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Da diese WM am 20. November 2022 beginnt, müsste eine Debatte darüber in diesem Rat spätestens am 16. November 2022 durchgeführt werden.

Der Rat wird über den Antrag am 9. November 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat